

BROADCAST

Kapolsek Kotabaru Beserta Anggota Lakukan Silaturahmi Dengan Koramil Cikampek Dalam Rangka Wujud Sinergitas

KARAWANG - KARAWANG.BROADCAST.CO.ID

Dec 11, 2024 - 00:28



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka mempererat sinergitas antara TNI dan Polri, Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., Bersama anggota melakukan kunjungan silaturahmi ke Markas Koramil 0406 Cikampek. Pada Selasa (10/12/2024).

Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga keharmonisan dan kerjasama demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kotabaru.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., disambut hangat oleh Ba Tuud Peltu Saiful Huda, beserta jajarannya. Suasana kekeluargaan dan kebersamaan sangat terasa dalam pertemuan ini, yang berlangsung dalam suasana santai namun penuh makna.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kotabaru menyampaikan pentingnya sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah Ngampilan. "Kerjasama yang baik antara TNI dan Polri merupakan kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami berharap hubungan yang sudah terjalin baik ini terus ditingkatkan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Peltu Saiful Huda juga menekankan hal yang sama, dengan menyatakan bahwa TNI siap bekerja sama dan mendukung setiap program yang dijalankan oleh Polri, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Kotabaru. "Kami sangat mengapresiasi kunjungan ini dan berharap sinergitas TNI Polri semakin kuat ke depannya," ujar Peltu Saiful Huda.

Selain mempererat hubungan kerja, pertemuan ini juga membahas berbagai isu keamanan yang sedang berkembang di masyarakat khususnya Pasca Pilkada 2024, serta strategi dan langkah-langkah yang dapat diambil bersama untuk mengatasinya. Diskusi ini diharapkan dapat menghasilkan solusi yang tepat guna menghadapi tantangan keamanan yang semakin kompleks.

Silaturahmi ini ditutup dengan ramah tamah Kapolsek Kotabaru kepada Personil Koramil 0406 Cikampek sebagai simbol keakraban dan penghargaan atas kerjasama yang telah terjalin dengan baik. Kedua pihak sepakat untuk terus meningkatkan komunikasi dan koordinasi dalam setiap kegiatan, baik dalam penanganan bencana, pengamanan kegiatan masyarakat, maupun tugas-tugas lainnya.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain